

無限の可能性

退任式

令和7年度第2学年通信

令和7年4月30日

4月15日（火）の5・6限に退任式が行われました。校長先生をはじめ、1年生でお世話になった先生がたが南稜中学校に戻って来て、皆さんの前で最後のあいさつがありました。特に1年2組の担任と技術科の授業をしてくださった大原先生には、退任式の後にも、学年退任式でお話をいただきました。そこでは、挑戦することの大切さや、周囲の仲間の大切さを教えていただきました。この先、どこでお会いするかわかりませんが、どこかで会ったら大きな声で「大原先生」と声をかけるのではなく、そばまで行って、「大原先生」と声をかけてください。とのことでしたね。また、1年6組の担任と国語の授業、卓球部を担当していただいた坂根先生も、ご都合で退任式にはご参加いただけませんでしたが、1年生のときには、大変お世話になったと思います。思い出としてしっかり心にとめておいてください。

体育祭 7限練習開始

体育祭7限練習が始まりました。学級で長縄練習をしている様子がたくさん見られ、どの学級も全力で取り組んでいる姿に感心しました。また、大きな声で指示を出したり、跳んでいる人にアドバイスし合ったりすることができました。どの学級もたくさん飛びたいという思いが、形として表れていることがなによりも素敵です。リレー練習では、バトンをつなぐ大変さを感じたと思います。体育の授業では、自分の学級だけで練習しているので、複数の学級が一緒にバトンを受け取る場面はありません。しかし、5学級が一斉に走り、バトンをつなぐのが全員リレーです。一生懸命走りながら、学級の仲間を見つけてバトンをつなぐ。これが思いのほか大変だと気づいたことだけでも、7限でリレーの練習をしたかいはあったと思います。学級の友達の顔を早く覚えて、大きな声で名前を呼んであげましょう。そして、学級の大事なバトンを最後までつないでいきましょう。



体育祭

日 時 令和7年5月8日（木） 雨天順延 9日（金）（予備日）

※延期の場合は、6時ごろデンタツくんでお知らせします。その場合は、弁当持参で金曜日授業になります。体育祭は、予備日の9日（金）に実施します。

日 程 午前の部 9:15～ 開会式 9:35～ 全員リレー 10:40～ ダンシング玉入れ
午後の部 12:30～ 長縄跳び 13:35～ 閉会式

14:40～ 下校（実行委員片づけ）※実行委員の最終下校時刻は16:20です。

持ち物 弁当、体操服（ゼッケン縫いつける）、はちまき、タオル、水筒（スポーツドリンク可）

その他

- ・熱中症対策として、ネッククーラーや帽子の着用を認めます。

- ・暑くなることが予想されます。水分を多めに持たせてください。

- ・5月9日（金）の予備日も弁当が必要になりますので、ご準備をお願いします。